

Editorial

Estimados lectores

Es necesario destacar que en el primer semestre del año 2008, el aumento de los casos de dengue, varicela y parotiditis han superado las estadísticas de esas enfermedades, en el mismo período del 2007.

Para dengue se ha observado la mayor incidencia en el Zulia, seguido por Mérida, Lara y Monagas. Se estima que la relación Dengue Clásico/Dengue Hemorrágico es de 14/1.

En relación a varicela el incremento ha sido en niños de 1 a 4 años, encontrándose Zulia, Miranda y Lara como las aéreas mas afectadas.

Respecto a parotiditis el grupo etario que ha registrado mayor número de casos se encuentra entre 7 y 19 años, siendo Zulia, Carabobo y Lara los estados que han tenido el mayor repunte. La falla en vacunación con triple viral es la causa de esta epidemia.

Cabe resaltar, además, un incremento en el número de casos de tosferina, otra de las enfermedades prevenibles por vacuna, a través de la triple bacteriana (DPT).

Por lo antes referido se requiere de la competencia de los Sistemas de Vigilancia Epidemiológica, así como también de la activación de Programas de Vacunación y Control de Vectores que permitan mejorar la situación de estas epidemias en el país.

Por otro lado, es oportuno informar que se realizaron modificaciones a Instrucciones a los Autores, que agradezco sean leídas cuidadosamente para el envío de manuscritos a la revista.

Dra. Belinda Calvo M.
Directora/Editora